
 

 

       

                                    

 

【ＳＤＧｓ】 

1月２５日（火）に、１年生が食を中心とした SDGsについて、リモート形式で講話を聴き
ました。講師の先生は、町内在住でお茶の販売をされている下田円美さんで、一般的な SDGs
の説明や山都町の食や有機農業のことを中心にお話ししてくださいました。具体的には、地
元の産物を使うことが輸送に係る CO2の削減につながることや、残さず食べることが限りあ
る地球の資源を有効活用することにつながること、山都町の食料自給率は３００％を超える

ということ等です。下田さんから、インスタントやスナック菓子などを多く食べていた食生
活の乱れが、体の不調を招くことについても話がありました。実体験に基づく話で生徒たち
も自分を振り返りつつ聴いていました。 
 生徒からは、次のような感想がありました。「自分の家でニラを作っていて、これからも手
伝いを頑張ろうと思った。」「給食に出てくる旬の食材についても考えたい。」「うちのご飯に
どこの野菜が使われているのか知ろうとも思わなかったけれど、話を聴いて山都町の有機野
菜を食べて、野菜を残さないようにしたい。」「給食の野菜を味わって食べたい。」「体のこと
を考えて旬の野菜をしっかりと取りたい。」「外国の食べ物に頼るのではなく、地元などでと
れた野菜を取り入れることが大切だとわかった。」「野菜を無農薬で作ることは難しいのに、
やっていることがすごいと思いました。」「当たり前のようにして給食を食べているけど、地
域や周りの人がいるからこそ当たり前が成り立っているんだなと感じた。」「給食を残さずき

れいに食べて、地球や生産者の役に立てればいいなと思いました。」「野菜が苦手だったけ
ど、野菜が体の熱をとったり体を強くすることがわかり、残さず食べたい。」等です。 
好き嫌いをして食べ物を残すことやスナック菓子やインスタントに頼った生活が体や環境

に与える影響を理解し、将来の自分の体や環境をよりよくしようとする感想が多く見られま
した。 

 

 

 

【新生徒会】 

１月から本格的に新生徒会の活動がスタートしています。令和４年度の生徒会スローガンを「煌
～矢部中の明日を照らす皆のＣｏｌｒｏ～」として矢部中の伝統を受け継ぎ、よりよい学校を目指

して意欲的に活動をしています。 

新生徒会執行部及び委員長からのコメントです。 

氏名 役職 コメント 

高山夢都 生徒会 

会長 

生徒会長としてあいさつを大切にしたいと思います。体育大会や合
唱コンクール等の行事を成功させるために頑張ります。 

山本麻奈 生徒会 
副会長 

学年のとらわれない交流ができる機会を増やしていこうと思っています。
コロナ禍でできることは限られますが、活動できる範囲で頑張ります。 

増本 翔 生徒会 

副会長 

みんなをまとめることを大切にしたいと思います。そのためにみんなの意
見をしっかりと聞き、伝えることを大切にしていきたいと思います。 

荒木こはる 生徒会 
書記 

選挙公約である生徒の「絆」を深める活動を増やしたいです。昼の体育館
使用では、異学年交流を通してお互いを「知る」機会をつくりたいです。 

井手涼太 生徒会 
書記 

生徒会書記として、みなさんの楽しい学校生活をサポートできるように精
一杯頑張ります。 
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志賀日咲 生徒会 

書記 

生徒会役員として、全校生徒の手本となれるように行動や発言をしていこ
うと思います。よろしくお願いします。 

大城 捺音 生徒会 

議長 

生徒総会などの話し合いの場でスムーズに進行できるようにした
いと思います。また、生徒会役員としてふさわし行動を心掛けます。 

泉 真子 生徒会 

副議長 

生徒会副議長として、生徒議会等でしっかりと進行しながら生徒を
まとめられるように頑張ります。 

財津舞香 代議委員長 学校やクラスが楽しいと思ってもらえる活動を考えたいです。また
礼儀を大切にする、あいさつを意識した活動をしたいと思います。 

三浦柚乃 整美委員長 学校を美しく綺麗にすることを大切にしたいと思います。毎日学校
に登校したくなる美しい環境にするために掃除に力を入れます。 

那須村 海 体育委員長 矢部中生徒の体力を向上する活動をしていきたいと思います。また、体育
大会を成功させるために準備を工夫していきます。 

坂口 拓斗 放送委員長 放送で情報を生活に伝える常時活動をしていきます。体育大会や文化祭で
は、行事を成功させるために、実況や放送を工夫していきたいです。 

南野 煉葵 保健委員長 感染症対策として手洗い、うがいの励行の徹底をしたいと思いま
す。そのために保健委員と協力し楽しく活動していきます。 

八本 華歩 学習委員長 意欲的に読書や学習ができる環境を整えるために活動の進め方を
工夫します。勉強法紹介等の新しい取組もスタートしたいです。 

久保琴羽 給食委員長 全校生徒の朝食取得率をアップしたいです。そのために朝食が大切である
ことを知ってもらう活動や実態調査をしたいと思います。 

 

【山都町子ども議会】 

１月２７日（木）に「山都町子ども議会」が 

オンラインで開催されました。自分たちが暮ら 

す山都町の未来について考える良い機会となり 

ました。矢部中学校からは、「外灯設置」や「Ｓ 

ＤＧｓ未来都市」、「公園遊具の設置」や「農業 

ＰＲと通潤橋をモチーフにした水道設置」につ 

いての意見を発表しました。          （オンライン開催の様子）  （子ども議会参加者） 

 

【３月行事予定】 

４日 金 ３年生修了式 １８日 木 ＰＴＡ授業参観 学級懇談会 

ＰＴＡ合同部会 

５日 土 卒業式 ２４日 木 １・２年生修了式 

７日 月 公立高校合格発表 ２８日 月 退任式 

 

【４月行事予定】（変更もあります） 

８日 金 就任式 
１・２年生始業式 

１７日 日 ＰＴＡ授業参観 学級懇談会 
ＰＴＡ総会 

１１日 月 入学式 １８日 月 振替休業日 

１２日 火 学力検査 

 

１９日～ 

２８日（木） 

火 家庭訪問 

１３日 水 学力検査 ２０日 水 生徒会委員会 地区生徒会 

１４日 木 避難訓練 ２５日 月 体育大会結団式 

 
矢部中の活躍 
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